

« Loisirs créatifs » était au marché de Noël

⌚ 1 min

Dimanche 7 décembre, au marché de Noël, le stand de l'association « Loisirs créatifs » a rencontré un vif succès, fidèle à sa réputation. Sous la houlette de Martine, les productions réalisées au long de l'année par les adhérentes étaient mises en valeur : guirlandes artisanales, décorations scintillantes, objets décoratifs minutieusement façonnés... Un véritable petit univers de fête attirait les passants.

Tout au long de la journée, le stand n'a pas désempli, pour la plus grande joie des membres présentes, venues prêter main-forte à Martine et partager ce moment d'échanges. Les sourires, les rires et les discussions animées donnaient au lieu une atmosphère chaleureuse, où chaque achat semblait devenir aussi une rencontre.

Bravo à ce club, qui a su une fois encore allier créativité, bonne humeur et convivialité, offrant au public non seulement de belles réalisations, mais aussi un esprit festif et généreux, fidèle à l'esprit de Noël.

